

## 「根はふかく」 そのために・・・

天気予報は「雨」 降水確率80% 1日に何度も天気予報を見ながら、ため息ばかりを吐いていましたが、終わってみれば、最高の運動会日和だったと嬉しく思っています。

5月29日（水） 運動会本番に向けて予行練習をしましたが、その時の「校長あいさつ」の中で、子どもの頑張っている姿を5つ紹介しました。

- ①「誓いの言葉」の明るく元気いっぱいの号令、運動会の始まりにふさわしい姿に感動
- ②「運動会の歌」の声の大きさ、46名の声とは思えないほどのボリュームに感動
- ③「応援合戦」の時の団長のやる気に満ちた表情、リーダーとしてのたくましい姿に感動
- ④「短距離走」での3・4年生の大きな返事と力強い手の挙げ方、何事にも全力で取り組もうとする姿に感動
- ⑤テント席での1～3年生の元気いっぱいの応援、友達の頑張りを心から応援する姿に感動

もちろん、演技や係の仕事など、この他にもたくさんいいところを見つけましたが、時間の都合で紹介できませんでした。

そして、もう一つ子どもたちに話したのは、「私は、今日の姿に満足していない。もっともっと高いレベルを目指して、本番では今日以上のものを見せて欲しい。」ということでした。今の自分、今の力で十分と考えるのではなく、最後の最後までより良いものを目指して頑張る・努力することが大切であるということを伝えました。

運動会当日は、予行練習とはまったく違った子ども達の姿を見ることができました。予行練習後のわずか2日間で、子ども達はさらなるレベルアップをとげたのです。そんな子ども達の頑張りと会場に集まったたくさんの方々の応援のお陰で、今年の運動会も大いに盛り上がり、みんなが楽しめるすばらしい運動会になりました。

運動会を通して、子ども達の根っこも太くなり、より深く伸びたと思っています。これからも、「夢はでかく 根はふかく」の思いを大切にしながら教育活動を充実させていきます。



## すてきな「あいさつ名人」

先日、2年生の教室にいき、「あいさつ名人」の認定証を渡しました。この子どもをあいさつ名人にしようと思った出来事が1週間ほど前にありました。

いつものように通学路を歩いていると、登校してくる子ども達が、元気よく挨拶してくれました。挨拶が終わって話をしているとき、子どもの後方から自転車が走ってきました。それに気づいた女の子は、話をやめて「おはようございます」と挨拶したのです。

自分の知らない地域の方にも、しっかり挨拶できる子どもに成長していることをとても嬉しく思いました。これぞ本物の「あいさつ名人」です！